



「広報うらにし」は WEB 「浦西自治会」で検索！

広報 うらにし 2月号

・オミクロン株の脅威

収まりかけたデルタ株の後からオミクロンなる新種の手ごわいウイルスが拡散しています。第6波は身近まで押し寄せています。2年にわたり世界中がウイルスに翻弄されて心身ともに疲弊する年始。あれよあれよと蔓延し蔓延防止措置が適用され、緊急事態宣言も現実味を帯びてきました。重症化しないと聞き油断する向きもあるようですが高齢者、疾病もちには怖い存在です。引き続き「移らない、移さない」を心がけた行動が求められます。ワクチン接種3回目が始まります。早めに接種を受けて安心したいものです。

浦西公民館でも接種する運びになりました。どうぞご利用ください。

・お礼 積立金検討委員会

積立金検討委員会が6回目をもって終わりました。15名の委員が長期にわたり慎重な審議を重ねてきました。将来の公民館立替費用及び多額の修理費用等に備える準備金として蓄えてきましたが、説明が不十分、積立金額が年次でばらつきがあり再検討すべきとの意見が多数ありました。今回の答申では積立金にリンクする会費についても適正か否か検討要請がありました。令和4年度評議委員会で審議していきます。委員の皆さんに厚くお礼を申し上げます。



行政区住民登録人口（1月末）

世帯数 727 総人口 1755
自治会加入 397 加入率 55%

定期清掃（第3日曜日） リサイクル活動（同上）

//// 2月行事 //////////////
*図書丸来館日 20日
20日（日）定期清掃
27日（日）評議委員会

・お知らせ

顔認証発熱測定器導入！



カメラ付き検温器を公民館玄関に設置しました。37.5度以上の体温、マスク未着用も警告音が鳴ります。入館者は確実に検温して下さい。

・新型コロナワクチン3回目接種 浦西公民館で接種致します。

昨年11月にインフルエンザワクチン接種を公民館で行いましたが、今回コロナワクチン接種も行うことになりました。浦西自治会内で開業しているアイビーホームケアクリニック（國仲慎治院長）との調整で実施することになりました。浦添市内では初の取り組みで県内でも珍しいことです。接種概要是以下のとおりです。なので奮って接種ください。

期日 2月11日（金）建国記念日（祝日）

時間 午前9時から12時（3時間）

持参 接種券と保険証又は運転免許証

製品 ファイザー

① 対象：接種券が届いている65歳以上の自治会員

② 接種者数：60名

③ 事前予約：浦西自治会 876-0767

④ その他

- ・接種間隔は30分毎に10名
- ・接種後は15分の経過観察
- ・接種費用は無料



・ご縁坂滑り止め工事完了 1月10日

登り車線の舗装工事完了。登り下りで色が違います。やっぱり新しいほうがいいですね。



第228号
2022年2月1日
発行：浦西自治会
編集：自治会広報部
電話：876-0767

・ラジオ体操7周年 1月20日で7周年

継続は力なりを実感することができる短時間体操。浦西公民館広場でラジオ体操が始まつて7年が経ちました。開始当初の写真と比べてみると、髪の毛が薄く白くなつていて年月を感じます。それでも、健康状態は特に問題がないことは体操のおかげだと等しく思っています。これからも10年、20年と続けて健康長寿を目指します。皆さんも一緒に体操しようよ。

スポーツは生きがい

ひと粒

友利斉さん（67）

体を動かすことが大好き。毎朝4時には起きて1~2時間半、散歩する。体調や気分に合わせコースを選ぶ。最長は国道330号を通り首里で折り返す7~8km。たっぷり歩いてあと自宅で新聞を読んでひと息。今度は浦西公民館で開かれるラジオ体操に向かう。空手に古武道、畑仕事にも精を出す。「運動やスキーは生きがい。ずっと続けたい」と笑顔を見せた。（浦添）



ラジオ体操「年の功」賞で

ハイタイ

仲村ヨシ子さん 84



元気な限り続けたい

○…浦添市の浦西自治会の宣野座富夫会長が代表を務めるラジオ体操愛好会から「年の功」として、賞状が贈られた。愛好会の最高長として毎日元気にラジオ体操を楽しんでいる。ラジオ体操のかいもあってこれまで大病知らずで、「風邪もひいたことがない」と笑う。名護市出身で、38年ほど前に那霸市から引っ越ししてきた。今では、5人の子ども、14人の孫、4人のひ孫に囲まれる。趣味は運動と折り紙、大正琴はたしなむ程度。「浦西は住みやすい場所。元気な限りラジオ体操を続けたい」と生涯現役を誓う。（浦添）

新成人の紹介

昨年に続き今年も成人祝が中止となり残念です。今回も対象者個人で公民館に来てもらい個別にお祝いをしました。今後は地域の担い手として立派な大人に成長して行ってほしいものです。

① 現在 ②浦西の思い出 ③これから（成人を迎えての抱負）

豊見山敦也

①専門学校
②浦西エイサーでの観客からの声援
③地域貢献
警察官採用決定

大城 力也

①浦西給油所バイト
②蝉取りバスケットボール
③浦西への地域貢献
年収 2000万円

宜保 俊貴

①沖国大
②仲間との交友
③地域、両親への恩返しに努める

幸地 奏輝

①安謝橋電機
②エイサー演舞
③浦西をエイサーで盛り上げる仕事に全力投球

友利 恋

①保育専門学校
②エイサー演舞
③資格取得の勉強を一生懸命する
・立派な大人になる

新城 花恵

①浦添看護学校
②エイサー演舞での観客からの声援
③エイサーを頑張る看護師で人命を救う

・公民館広場でのバスケットボール利用について

公民館周辺の住民からバスケットボールに関する騒音被害があり改善を求めてられています。特に、夜間、深夜、早朝の利用もあるようで睡眠妨害の報告もあがっています。中学生が主で小学生、高校生も楽しんでいます。多い時で20名を超える子供たちが集まります。これまでも広場利用心得を掲示してきましたが、今般、新たな看板を作成し注意喚起しています。それでも守らないことがあると思いますので、見かけた方々で一声かけて注意して頂きたくお願いします。



・火の用心

12月31日午前6時、市内茶山自治会（浦添郵便局の後方）内で住宅火災が発生し小学生と21歳の兄弟2名が死亡する悲惨な結果となりました。現場は住宅密集地で幸いにも類焼はありませんでした。また、同日同時刻ごろ那霸市安謝でもアパート火災があり21歳の女性が死亡しました。火災は自分だけでなく、他人も巻き込んでしまう危険な災害です。最近火災のニュースが多い気がします。皆さま、今一度火の元を確認して火の用心を心がけましょう。



*リサイクル収益金

1月末実績（累計）
118,170円

公民館倉庫へ持込下さい。
対象はアルミ缶のみです。
(中身を空にして出して下さい)
*スチール缶、ビン類は対象外

迷惑駐車はやめましょう！



隣近所の迷惑にならないように駐車しましょう。緊急自動車が通れない事例が報告されています。



フンは持ち帰ろう
マナーを守って私たちの町を美しく